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在聊城市委� 市政府领导同

志的眼里� 刘维志带领干部职工

把一个作坊式小厂发展成为现代

化企业�打造了阿胶第一品牌�贡

献巨大�
近日� 在聊城市委书记郭兆

信办公室� 郭兆信与刘维志进行

了一场特别的谈话� 郭兆信代表

市委�市政府�感谢刘维志多年来

对公司所做出的重大贡献� 并特

别征求刘维志对退休后生活等方

面的个人要求�
刘维志向郭兆信提出了这样

一条要求�
�我 长 期 担 任 公 司 董 事 长 职

务�总经理章安又是我的妻子�这

就更需要彻底的财务审计� 我要

求对我和章安进行全面� 深入的

离任审计� 这是 对 国 有 资 产�股

东资产的责任�也 是 我 们 退 休 时

应该做好的最重要的工作� �
这是刘维志� 章安离任前提

出的唯一个人要求�

工 会 主 席 臧 绪 岱 对 记 者 讲�
怎么评价刘维志都不为过� 刘维

志�章安在离开岗位的时候�像平

时一样对组织� 对公司没有任何

要求�只有对自己的要求�
据公司党办的一位老同志介

绍�当市政府有关领导和大股东代

表召集公司中高层开会宣布公司

人事调整方案后�刘维志做了简短

的告别演讲�他讲了对新班子的认

可�表达了对企业未来的希望��
但出乎意料的是�他讲完后没有得

到公司干部们的掌声�这是刘维志

在公司第一次没有得到掌声的讲

话� 那位老同志说�大家都不愿离

开刘总啊�这是大家对刘总深深的

留恋和至高的敬意�
据与会人员讲�散会了�领导

同志�刘维志夫妇离开了会场�但

公司全体中高层干部们却一动未

动� 在会场里静静地坐了十几分

钟�很多同志落泪了�公司一位中

层干部说� 我们感到刘总还在讲

话台上�
刘维志可以含笑而退了�

没有掌声的告别
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记者�宝钢股份这些年来经

营业绩实现了持续快速增长�请

问您对宝钢股份董事会�年来的

工作有怎样的评价�
谢企华� ��������
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记者�钢铁业已经成为全球

性竞争行业�宝钢在国内钢铁行

业 大 规 模 的 结 构 调 整 到 来 之 际

将有何作为�
谢企华����������
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记者�您对新一届董事会寄

予怎样的希望�
谢企华���������
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增强投资者持股信心
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点评� 望春花主营纺织服装�
近年来纠纷不断且经营不善�业绩

连年亏损�并在二级市场成为一只

庄股时有惊人表现�为了摆脱困境

公司已经着手实施资产重组�将主

业从纺织服装转向生物制品�但目

前还未见进展�因此此次公告退市

风险无疑给投资者敲了风险警钟�
投资者应密切关注公司的后期进

展�规避可能出现的风险�
��������� ����

������������
���������������
������������������
��������������
��������������
��������������������
�����

点评�亚盛集团主营农业�同

时还兼营纺织�贸易等产品�由于

地处西部面临沙尘暴等恶劣气候

的影响�近年农业经营状况不佳�
面临亏损的边缘� 但公司还是受

到了地方政府的大力支持得以顺

利进行股权分置改革� 此次公司

以资本公积金定向转增� 未分配

利润定向派 送 进 行 股 改 对 价�流

通股股东按权益比例应得的股数

加上方案实施之股权登记日登记

在册的流通股股数之和为基数计

算� 相当于流通股股东每��股获

送����股� 此方案已经超出市场

预期� 投资者有望获得较为丰厚

的股改收益�

亚盛股改
��送���转增���

望春花戴帽����

����� ��

��������������
��������������
����������

���� ��������
�������������� �
�������������

�� ������������
����� ���������
������ ��������
�������������

������������
��������������
����� ����������
���������������

����������� ����
��������������
���������������
��������������
���������������
��������������
������� ����������
������������

常林股份业绩提升吸引机构眼球
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��清欠解保仍然艰巨�攻坚

工作已显现成效
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��回报股东意愿增强�现金

分红占净利比例高达 ���
���� �� �������
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�� 非标准无保留审计意见

比例提高
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�� 未能按期刊登年报的公

司增多
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�上接 �� 版�
��经监管部门重拳出击�清

理上市公司大股东非经营性资金

占用工作初见成效
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�� 非标准审计意见比例有

所回升
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��年报信息含量更为丰富�
有效
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徐乐江

沪市�大盘蓝筹业绩突出
� 股业绩优于整体水平

深市�主板公司主业增长
股改进程快于预期


